



EN EL MES DE FEBRERO INICIAMOS EL PROGRAMA RADIAL EL AYUNTAMIENTO CONECTADO CON EL PUEBLO, EN RADIO CTC 107.9 FM

En el mes de febrero iniciamos el programa radial El Ayuntamiento Conectado con el Pueblo, en Radio CTC 107.9 fm, comunicando a los radioescuchas, la jornada de limpieza que llevó el alcalde a Mana de Haina, junto a comunitarios de esa delegación, Cítricos Dominicano y Medio Ambiente.

Continuamos durante el transcurso del 2do mes del año, hablando de la evaluación del convenio Cuidando Vidas, cuya meta, es trabajar por el derecho de la mujer, los jóvenes y las niñas, para que vivan sin violencia, además de erradicar los embarazos en adolescentes.

También informamos sobre los 1eros picazos para un pozo filtrante y drenaje pluvial, que la alcaldía construirá en el sector Colina I, y otro pozo filtrante en Villa Isabelita, a ejecutarse por medio del presupuesto participativo municipal.

De igual manera, señalamos el primer picazo de una obra administrativa, para la construcción de aceras y contenes en la 30 de marzo del barrio Quijá Quieta.

Mencionamos los trabajos de limpieza, jardinería, mantenimiento y pintura, a la iglesia católica de la comunidad Mana de Haina.

Comentamos con relación a comunitarios del Maizal, quienes recibieron por parte del alcalde José Miguel Méndez Restituyo, un aporte para construir un centro comunal, donde sus moradores podrán realizar sus distintas actividades.

Sostuvimos una importante entrevista con la Lic. Carmen Taveras, trabajadora social de la Oficina de Defensa Pública del municipio Villa Altagracia, con el propósito de orientar a la ciudadanía, referente a prevenir conflictos con la ley, y a conocer los servicios gratuitos que ofrecen en la institución.

Anunciamos la feria ecoturística a celebrarse en noviembre del presente año, hicimos mención de la actividad de mujeres de febrero, madres de la patria, coordinada por el departamento de Género y la vice alcaldesa del ayuntamiento municipal, dialogamos del encuentro de la mesa de seguridad ciudadana, expresamos en cuanto a efemérides patria, todo lo relativo al Día Nacional del Folklore Dominicano, al igual que el 25 de febrero, fecha natal del patricio Matías Ramón Mella, y por supuesto, definiendo la soberanía nacional, detallamos todo lo concerniente a nuestra Independencia del 27 de febrero de 1844.

